

風通信H3年8月号

神戸市灘区六甲台町5-31カルム六甲1F
むらまつ歯科医院 (078-871-4180)

オリンピックに盛り上がるコロナ禍の夏ですね。開催されたからには日本のみならず世界各国から集まった選手の皆さんを応援したい気持ちです。柔道で金メダルを取った大野将平選手が「賛否両論あることは理解しています。ですが、我々アスリートの姿を見て、何か心が動く瞬間があれば、



本当に光栄に思います。」とコメントされてま

したが、まさにその通りだと思います。神戸も感染者が増えつつありますが、感染予防を続けつつこの夏を乗り切りたいですね！むらまつ歯科の8月の診療は、**第2週は8日、9日休診、10日診療、11日は水曜日ですが診療（午後5時まで）、12日から15日まで休診、それ以外の週は通常通り日曜日と水曜日が休診です。**よろしくお願いたします。

<人間ドック>

先日、夫婦で海星病院の人間ドックに行ってきました。前回受けたのは去年の2月だったかな？コロナの問題が取りざたされたあたりだったと思います。その時は人間ドックを受ける方がとても少なく、コロナで延期されてるんだろうと思っておりましたが、今回はとても混雑していて延ばしていた健康診断を受けたいと思っておられる方が多いのだと思った次第です。

去年は胃カメラと大腸検査を受けたので、今年は胃カメラのみ…鎮静化で受けるのですが、鎮静剤を打ってからまどろみながら胃カメラを受け、心地よくベッドで横になっている時間が好きなんですよね（笑）

例年は検査が全て終わると待合室でお弁当をいただくのですが、今年はコロナもありお弁当の持ち帰りとなりました。この夕ご飯を食べると、人間ドックが終わったと実



感します。結果はドキドキですが、何事も無いことを祈っております！

<U24日本 VS U24スペイン>

ダメ元でチャレンジしたノエスタでのU24日本代表とU24スペイン代表の試合のチケット…思いの外すんなり取



れたので、観に行ってきました。オリンピック前の最後の試合…調整試合ながらも優勝候補のスペイン相手なので、こちらもワクワク感マックスです！上限5000人で開催されたスタジアムはガラガラで、観戦する方としてはとても快適でした。前半からスペインにボールを支配され押し込まれる日本でしたが、久保の突破から堂安のゴラッソで日本先制！！後半、久保が下がってスペインはペドリが入ってから試合の雰囲気が変わりました。ボールを受けてから有効的なパスをあちこちに供給するペドリ…最後の最



後で同点ゴールを決められてしまいました。観ていても楽しい試合でした。